
 

 

Comité d’École Consultatif 

École Belleville 

Le mardi 17 novembre, 2020 

18h30 – 19h30 

 Membre présent 

Véronique Naud - directrice 
Simon Surette – directeur adjoint  
Renée Meuse – présidente 
Gloria Babin – personnel de soutien 
Chantal Melanson - enseignante 
Leah Muise - parent 
Erin Émond - parent 
Ginette d’Entremont – membre de la communauté 
 

Approbation de l’ordre du jour 

● Leah approuve l’ordre du jour et Chantal l’appui. 

Plan pour la réussite des élèves 

● Il n’y a pas de changement aux PRÉ, les enseignants travaillent encore la 
littératie, le bien-être et la santé mentale et un lien avec la communauté. 
Cependant, il va avoir une journée pédagogique la semaine prochaine, alors il 
pourrait y avoir des changements. Les trois mêmes buts de l’année dernière 
vont continuer. 
 

Points de discussion pour ce mois : 

Projets classe extérieur et approbation du budget 

● Nous avons discuté les deux « quotes » pour la classe extérieure.  
o Garian pour la construction de la classe – $4,800  
o Cobequid pour le matériel – $3,795 

● Leah propose que le CEC donne $4,800 pour payer la construction de Garian 
et Chantal appuie. Nous allons utiliser le $2000 de plein air pour payer une 
partie du matériel. Le reste sera pris du comité bien-être et possiblement le 
compte de grandir.  Nous allons demander pour faire un contrat avec Garian 
en cas où ils ne peuvent pas construire notre classe pendant l’hiver.  

● Nous allons discuter les bancs pour la classe extérieure à un autre temps. 


